



Presesmitteilung der Tennisschule Willi

### **Vier Tennis-Talente zu Besuch in Augsburg**

Sehr geehrte Medienvertreter,

in der vergangenen Woche waren vier bulgarische Tennis-Talente sowie der bulgarische Bundestrainer in Augsburg zu Gast. Gemeinsam mit der Tennisschule Willi bereiteten sich die jungen Sportler und ihr Coach hier auf ihr Turnier in der kommende Woche in Tschechien vor. Vilislav "Willi" Vassilev, der die Trainingswoche für die bulgarischen Gäste organisierte, äußerte sich begeistert über den internationalen Besuch: "Das ist eine tolle Sache, weil alle Beteiligten davon profitieren. Unsere Augsburger Talente nutzten die Möglichkeit, sich international zu messen und unsere Gäste sahen, wie wir hier arbeiten und konnten zudem noch Augsburg näher kennenlernen."

Konkret handelt es sich bei den Sportlern um Bulgariens Top-Talente des Jahrgangs 2003: Piotr Nesterov, Nikolai Nedelchev, Velina Mincheva und Velizara Fileva. Alle sind in ihrer Heimat bereits Jugendmeister und in der europäischen Tennis-Jugend-Rangliste zu finden. Mehrtägige Tennis-Camps in anderen Ländern gehören trotz des jungen Alters bereits in den gängigen Trainingsplan.

Auch der bulgarische Teamchef Todor Enev war angetan von den Bedingungen vor Ort: "Es war das erste Mal, dass wir in Augsburg waren. Ich kann mir vorstellen, dass wir erneut hierherkommen, um zu trainieren. Auf jeden Fall würden wir uns freuen, wenn bald auch Augsburger Tennisspieler zu uns nach Bulgarien kommen."

Die Tennisschule Willi ist eine vom Deutschen Tennis Verband und Verband Deutscher Tennistrainer anerkannte Tennisschule. Mit Vilislav "Willi" Vassilev leitet ein diplomierter Tennistrainer und ehemaliger bulgarischer Jugendnationalspieler die Schule. Weitere Informationen finden Sie unter [www.tennisschule-willi.de](http://www.tennisschule-willi.de) oder unter 0173/3686264.

**BILD 1: Gruppenbild deutscher und bulgarischer Tennisspieler (v.l.): Todor Enev, Piotr Nesterov, Nikolai Nedelchev, Velina Mincheva, Velizara Fileva, Vilislav Vassilev und weiteren Sportlern.**

**BILD 2: Als Belohnung für die harte Trainingswoche gab es einen Kuchen mit Deutschland- und Bulgarien-Fahne (v.l.): Velizara Fileva, Vilislav Vassilev, Velina Mincheva, Todor Enev, Piotr Nesterov und Nikolai Nedelchev.**